

## APPELS À TÉMOINS

# LA CONSOMMATION DE PROTOXYDE D'AZOTE, "GAZ HILARANT"

---

Par **melissavir** Posté le 04/03/2020 à 15h06

Bonjour à tous,

J'espère que vous allez bien.

Je suis Mélissa, j'ai 20 ans et je suis étudiante en journalisme. Avec mes camarades, nous réalisons une enquête sur le protoxyde d'azote, appelé « gaz hilarant ». Ce sujet nous tient à cœur et nous souhaiterions sensibiliser le plus grand monde sur cette pratique dangereuse.

Nous cherchons des lycéens qui ont déjà consommé du gaz hilarant. Nous cherchons également à contacter l'entourage de ces consommateurs, pour recueillir leurs témoignages sur cette pratique.

Cela peut être anonyme !

Merci à vous,

Belle journée,  
Mélissa

## 1 RÉPONSE

---

**Moderateur** - 04/03/2020 à 15h14

Bonjour,

Nous ne publions pas les contributions d'internautes contenant des données personnelles. Si vous souhaitez être contactée, c'est à vous, en tant qu'étudiante qui recherche des témoignages, de laisser des coordonnées de contact.

Attention : nous vous recommandons d'éviter de donner des coordonnées personnelles (mail, numéro de téléphone...). Ces informations seront publiques et lisibles par tous, y compris des robots générateurs de spams.

Cordialement,

le modérateur de Drogues info service.

---